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Acta de la Junta Ordinaria de 18 de febrero de 2022. Sesión 143. 

Comienza la sesión extraordinaria de la Junta de Facultad, en segunda convocatoria, 

aproximadamente a las 11.05 horas del día 18 de febrero de 2022. Preside D. Benjamín 

Vargas Quesada, en calidad de Decano, acompañado por D. Eduardo Peis Redondo en 

calidad de Secretario y Dña. Camila Ortega Palma, en representación del estudiantado. 

 

A continuación se detalla la relación de asistentes 

Aguirre Molina, Eugenio 

Alcalá Gálvez, Inmaculada 

Arjona Martín, José Borja 

Blanco Medina, Ignacio José 

Bombillar Sáenz, Francisco Miguel 

Bouzidi Rodríguez, Ahmed Amin 

Castro Castro, Carlos 

Castro Cortacero, Sergio 

Díaz de la Guardia López, Luís Manuel 

Escabias Machuca, Manuel 

Gálvez Martínez, María Carmen 

García Serrano, Jesús Andrés 

Fernández Molina, Juan Carlos 

Gálvez Martínez, Carmen 

 

García Castellano, Francisco Javier 

Gea Megías, Miguel 

Gómez Pérez, Francisco Javier 

Hernández Montejo, Manuel Hipólito 

Higueras Ruiz, María José 

Jódar Marín, Juan Ángel 

López Herrera, Antonio G. 

Luzón Ortíz, Horacio 

Martín Martín, Alberto 

Martín Vega, Consuelo 

Martínez Rodrigo, Estrella 

Mateos Miera, Eladio 

Morales del Castillo, José Manuel 

Ortega Palma, Camila 

 

Otero Angulo, Alejandro 

Peis Redondo, Eduardo 

Pérez Aróstegui, María de las Nieves 

Puertas Valdeiglesias, Susana 

Reyes Rodríguez, Francisco Miguel 

Ruiz Baena, Eduardo 

Ruiz Martínez, José Manuel 

Sánchez Montalbán, Francisco José 

Sánchez-Mesa Martínez, Domingo 

Torre Espinosa, Mario de la 

Valderrama Bonnet, Mariano José 

Vargas Quesada, Benjamín 

Vílchez Rodríguez, Josefina 

Villén Rueda, Luís 

Excusan su asistencia los profesores Dña. Belén Burgos Garrido, Dña. Blanca Luisa 

Delgado Márquez, D. Javier Mateos Delgado, D. Eduardo Segura Fernández, Dña. 

Yolanda Guasch Marí, D. Miguel García Guindo, Dña. María Francisca Martínez 

Martínez y Dña. Rocío Romero Záliz. 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de la Junta. 

Se ha facilitado a los miembros de la Junta copia del acta provisional de la sesión anterior 

de la Junta. Se somete dicha acta a la aprobación de la Junta, resultando aprobada por 

asentimiento. 

2. Informe del Señor Decano. 

Da la bienvenida a los nuevos miembros de la Junta de Facultad. 

Comenta la feliz finalización del proyecto de infraestructuras de comunicación 

audiovisual que es la envidia de todos las facultades de Andalucía. 

Estamos desarrollando el proyecto de digitalización del archivo audiovisual de José 

Sánchez Montes. Estamos, también, en conversaciones con la rectora para la 

digitalización de todo el fondo de la UGR. 
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Junto a Patrimonio, vamos a proceder a la musealización de las máquinas de patrimonio 

periodísticas. 

Los pasados 27 y 28 de febrero se celebró en Granada la RUID. Se concluyó con la 

constitución de una asociación nacional RUID cuyo presidente seré yo. 

Si la pandemia no lo evita otra vez, el patrón será el próximo día 31 de marzo. Nombra 

en el recuerdo al anterior decano, Jorge Bolaños. 

3. Debate y aprobación, si procede, de la ampliación de competencias en materia de 

igualdad del Vicedecanato de Relaciones Internacionales. 

El equipo decanal de la FCD respondiendo a una necesidad emergente y necesaria de la 

comunidad universitaria propone la adopción de medidas para la promoción de la 

igualdad. Las primeras acciones propuestas son la adopción de competencias en materia 

de igualdad por parte del Vicedecanato de Relaciones Internacionales (que pasaría a 

denominarse Vicedecanato de Relaciones Internacionales e Igualdad) y la constitución de 

una Comisión de Igualdad. 

Se somete a votación y se aprueba por asentimiento. 

4. Debate y aprobación, si procede, de la estructura y composición de la Comisión 

de Igualdad del Centro. 

La Comisión estará compuesta por un/a coordinador/a, dos representantes del PDI, un/a 

representante del PAS y dos representantes del estudiantado. 

Como consecuencia de lo aprobado en el punto anterior, la coordinadora de la Comisión 

será la Vicedecana de Relaciones Internacionales e Igualdad, Susana Puertas 

Valdeiglesias. 

Los restantes miembros de la Comisión, a propuesta de la Coordinadora serán: 

Representante del PDI de GID y secretario: Eduardo Peis Redondo 

Representante del PDI de GCA: Nieves Rosendo Sánchez 

Representante del PAS: Consuelo de las Mercedes Martín Vega 

Representante estudiantado GID: Camila Ortega Palma 

Representante estudiantado GCA: Alexis Barbudo Ortega 

Se somete a votación y se aprueba por asentimiento. 
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5. Debate y aprobación, si procede, de la modificación del Reglamento de Régimen 

Interno y Funcionamiento de la Delegación de Estudiantes del Centro. 

Se ha facilitado a los miembros de la Junta copia del documento que refleja la 

modificación del Reglamento de Régimen Interno y Funcionamiento de la Delegación de 

Estudiantes del Centro. 

El Sr. Decano pasa la palabra al Sr. Delegado del Centro D. Sergio Castro Cortacero que 

informa sobre dicha modificación. 

Se somete a votación y se aprueba por asentimiento. 

6. Informe y refrendo, si procede, de Documentación para la implantación del 

Sistema de Calidad del Centro. 

Se ha enviado enlace a los documentos del Sistema para la Garantía de Calidad del Centro 

siguientes: 

Política de Calidad 

Calendario de Reuniones 

Plan de Comunicación 

Pasa la palabra al Vicedecano de Ordenación Académica y Calidad que informa sobre 

estos documentos y los pasos a seguir para lograr la implantación completa. 

Se someten a votación y se aprueban por asentimiento. 

7. Ruegos y preguntas. 

El profesor Blanco Medina felicita por el documento del Plan y supone que será hecho 

público. Aconseja que esta documentación se licenciara. Otra cuestión que desea plantear 

es el problema de la votaciones en foros como éste que se puede considerar mixto 

(presencial y en línea) y estudiar la posibilidad de modificar el reglamento de régimen 

interno, siempre cumpliendo las indicaciones de Secretaría General. 

El Delegado del Centro, D. Sergio Castro Cortacero, comenta que aún no tiene noticia de 

si el sistema de acceso al máster de formación de profesorado ha cambiado. Nosotros 

como delegación hemos estado haciendo preguntas al coordinador del máster indicado y 

la respuesta fue en la línea de que el perfil de Comunicación Audiovisual no estaba 

dirigido a la docencia. 

Contesta el Sr. Decano indicándole que tiene conocimiento de estos hechos. Yo mismo, 

como Decano, me dirigí al Coordinador y la respuesta fue en la misma línea. Se nos indicó 

que la decisión sobre las afinidades del máster es de la Comisión Académica y esta 

decisión es soberana. 

Interviene el profesor Francisco Javier Gómez indicando que aunque no podamos hacer 

nada sí que podemos elevar una queja que pueda llegar a claustro o a PDI o a posgrado 

ya que nuestros alumnos quedan agraviados comparativamente con respecto a otros 

másteres de Andalucía. 
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Contesta el Sr. Decano comentando que ya manifestó por correo electrónico su queja a 

este respecto y agradece la intervención, en el sentido de que se intentará elevar la queja 

en los foros adecuados. 

Interviene el profesor Carlos Castro para decir que también se puede hacer llegar dicha 

queja a estudiantes. 

El profesor Juan Ángel Jódar y Coordinador del Grado en Comunicación Audiovisual 

incide en esta cuestión indicando que la queja debe ir a Docencia y a Posgrado. 

Interviene la estudiante Dña. Camila Ortega Palma para comentar que algo parecido 

ocurre con el Máster en Bibliotecas y Archivos de la Universidad de Sevilla. 

La profesora Dña. Nieves Pérez Aróstegui pregunta por el día no lectivo del día del 

Patrón. 

Contesta el Sr. Decano diciendo que el día no lectivo sería el día uno de abril. 

No habiendo más ruegos ni preguntas se cierra la sesión a las 11.55 horas 

aproximadamente. 

 

     Granada a 19 de febrero de 2022 

   

 

  Vº Bº      

 

 

 

  Benjamín Vargas Quesada  Eduardo Peis Redondo 

  Decano    Secretario 

 


